



IMAGE © ÊTRE ET DEVENIR

<< FILM >>

Fais confiance et attends

Jeune maman, Clara Bellar est allée à la rencontre de familles européennes et américaines qui vivent et conçoivent une forme d'instruction non conventionnelle, hors du système scolaire, respectueuse des rythmes et des besoins de l'enfant : l'apprentissage autonome et informel. Doux et authentique, son documentaire offre à tous de véritables perspectives en valorisant une forme de parentalité structurante, pour l'enfant comme pour la famille, fondée sur la confiance et la liberté. En apaisant les craintes (marginalisation, désocialisation, etc.), il encourage les adultes à assumer leur rôle de tuteurs dans le respect du potentiel de chacun à devenir soi-même au contact de personnalités actives, au gré de l'expérience, de l'étonnement et du partage.

Être et devenir (2014), en salles et en DVD.